

Filder Zeitung

Vaihingen & Möhringen

Donnerstag, 17. Februar 2017

Drei Schulen werben für ihr Konzept

Vaihingen/Möhringen Bei Infoveranstaltungen können sich Eltern und Kinder ein Bild von den Besonderheiten machen. *Von Eileen Breuer*

Die Freie Evangelische Schule in Möhringen, Hengstäcker 15, lädt am Samstag, 18. Februar, zum Tag der offenen Tür. Dabei werden das berufliche Gymnasium, die Werkreal- und Realschule sowie die Grundschule vorgestellt. Eltern können sich von 11 bis 15 Uhr informieren. Am Mittwoch, 22. Februar, folgt um 20 Uhr ein Informationsabend speziell zum beruflichen Gymnasium. Ein Einstieg ist dort in der achten und in der elften Klasse möglich.

An verschiedenen Tagen können die Eltern ihre Kinder dann für die Schule anmelden. Wer sein Kind für die Werkreal- und Realschule anmelden möchte, kann dies am Dienstag, 7. März, von 14 bis 17 Uhr tun. Die Anmeldung für die Grundschule folgt einen Tag später, am Mittwoch, 8. März, zur gleichen Zeit. Ebenfalls zu dieser Zeit können die Eltern ihr Kind am Dienstag, 14. März, für das berufliche Gymnasium anmelden. Veranstaltungsort für alle Termine ist die Aula der Schule. Weitere Infos gibt es unter www.fes-stuttgart.de oder

telefonisch unter 7941360. Die Freie Evangelische Schule ist die einzige konfessionelle Schule in Vaihingen und Möhringen. Kinder anderer Konfessionen können auch aufgenommen werden, insofern die Eltern mit den pädagogischen Grundsätzen der Schulen einverstanden sind.

Die Anne-Frank-Gemeinschaftsschule und Realschule in Möhringen, Hechinger Straße 73, bietet am Samstag, 18. Februar, ebenfalls einen Tag der offenen Tür an. Interessierte Eltern und Kinder können von 10 bis 13 Uhr einen Einblick in den täglichen Unterricht einer Gemeinschaftsschule bekommen. Am Dienstag, 7. März, bietet sich den Eltern dann von 19.30 bis 21 Uhr im Musiksaal der Schule die Möglichkeit, die Besonderheiten einer Gemeinschaftsschule nachzuvollziehen. Anmeldetage für

die neuen Schüler der Klasse fünf sind Dienstag und Mittwoch, 4. und 5. April. Eltern sollen hierfür zwischen 8 und 12 Uhr oder zwischen 13.30 und 15.30 Uhr im Sekretariat erscheinen.

Seit 2014 ist die Schule nun eine Verbundschule aus Real- und Gemeinschaftsschule.

Anmelden kann man sich nur noch für die Gemeinschaftsschule. Dort kann sowohl ein Hauptschulabschluss als auch ein Realschulabschluss erworben werden. Künftig soll an der Anne-Frank-Gemeinschaftsschule auch ein Abitur möglich sein.

Künftig soll an der Anne-Frank-Schule ein Abitur ebenfalls möglich sein.

Die Freie Grundschule Element-i auf dem Step-Gelände in Vaihingen, Curierstraße 5, lädt am Montag, 20. Februar, zum Eltern-Infoabend. Dabei stellt die Grundschule von 20 Uhr an die Ganztagesbetreuung, bilingualen Unterricht und individuelle Lernformen im Unterricht vor. Die Grundschule ist staatlich anerkannt. Träger ist das Unternehmen Konzept-e, das sich auf die Themen Bildung und Betreuung spezialisiert hat.



Die Freie Evangelische Schule auf den Hengstäckern ist die einzige konfessionelle Schule in Vaihingen und Möhringen.

Foto: Achim Zweygarth

